
Question de Marie-Claire Carrere-Gee, conseillère de Paris 

et des élus Républicains et Indépendants 
 

Tous les matins, devant Saint Vincent de Paul, un nombre très important de 

personnes, parfois plusieurs centaines, attend longuement sur le trottoir devant le 

site de Saint-Vincent-de-Paul l’ouverture de l’accueil de jour Rapine. 

Cette situation n’est pas satisfaisante, d’abord pour les personnes qui attendent 

souvent sous la pluie et dans le froid mais aussi pour les personnes qui habitent dans 

le quartier. 

Marie-Claire Carrere-Gee et les élus Républicains et Indépendants demandent à la 

Maire du 14e arrondissement les modalités de gestion de cette file d’attente, qui ne 

paraissent pas satisfaisantes, et ce qu’elle compte faire pour mettre rapidement un 

terme à cette situation. 

 

 

 


